

Landesmeisterschaften im Schießen

Am 12. Juli fanden in Wallerfangen auf der Standortschießanlage der Bundeswehr die diesjährigen Landesmeisterschaften der Reservisten im schießen statt.

Die RK-Köllertal war auch wieder mit einer Mannschaft erfolgreich vertreten. Von 18 teilnehmenden Mannschaften konnte die RK-Köllertal, bestehend aus OLT Dietmar Wolz, SU Michael Meier, SU Sascha Leichtweis und OG Reinert mit dem Maschinengewehr MG3 den 5. Platz, mit dem Gewehr G36 und Pistole P8 den 3. Platz in der Mannschaftswertung und den 2. Platz in der Gesamtwertung erkämpfen. Bester Einzelschütze in der Mannschaft RK-Köllertal war OG Reinert. Als weiterer Vertreter der RK-Köllertal war OG Eric Burmeister als Einzelschütze unterwegs.

Die Mannschaft der RK-Köllertal

